

14年 3月12日(水)

楽しかったタグラグビー！

昨日の5校時にスティーブン先生と一緒にタグラグビーを楽しみました。

今年度、最後の外国語の授業だったので、全児童、一緒になってレクをしようということで、ルールを変えて、スティーブン先生の英語のかけ声を交えながらグラウンドいっぱい、元気に走り回っていました。

また4月からスティーブン先生と一緒に仲良く勉強していきましょう！



◇英語の時間にスティーブン先生とタグラグビーをしました。いつもと違い、スペシャルルールがあり、少しややこしかったけど楽しかったです。 恭也

○昨日、レクをやって、GO や STOP の切り替えが大変でした。いつもとルールが変わっていたので大変でした。 夏妃

◇英語でタグラグビーをして、スローやストップ、ゴーがとても難しかったけど、とても楽しかったです。 愛加

○タグラグビーをしました。僕は琉星兄ちゃんのチームでした。3対3の引き分けでした。またやりたいです。 和樹

◇昨日、最後の英語がありました。久しぶりにしたけど、スペシャルルールで難しかったけど楽しかったです。 琉星

卒業記念植樹！桜の木を植えました。



今週、月曜日のお昼時間に琉星さんの卒業記念として、育苗室の隣に桜の木を植樹しました。校長先生が3本準備してくれており、残りの2本は5年生、男子、女子で植えました。これからていねいに世話ををして、数年後にキレイな桜の花が咲く事を願っています。奥小学校で桜の花見が出来るといいですね！